



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

die Sommerferien neigen sich ihrem Ende zu und damit steigen die Aufgaben im Verein wieder an. Gut erholt gehen die Jugendtrainer wieder ihrer ehrenamtlichen Leidenschaft nach und bereiten alle Mannschaften auf die Mitte bzw. Ende September startende Saison vor. Die E- bis A-Junioren gehen am 12. und 13. September in die Kreisligaqualifikation. Erste Pokalspiele stehen ebenfalls auf dem Programm. Die Termine gibt es im Vorfeld auf der Germania-Homepage.

Apropos Homepage: Nicht alle haben die Sommerferien für Urlaub oder Müßiggang genutzt. Bei der Germania werkeln rund um das Jahr fleißige Mitglieder. So hat die Germania-Homepage ein neues Gesicht bekommen. Es ist mal wieder Maßstäbe setzend. Bitte selber überzeugen: www.sg-germania-1915.de

Fleißig wie gewohnt war auch Waldemar Fischer, der alle Weichen für das nächste Oktoberfest der Germania am 2. Oktober 2015 in der Bocciahalle gestellt hat. Fleißig waren aber auch 1. und 2. Mannschaft, die sich so vorbereitet haben, dass ein guter Saisonstart geglückt ist. Vor dem 4. Spieltag am kommenden Sonntag – die 1. Mannschaft erwartet um 15:00 Uhr am Triebweg den TSV Dudenhofen – konnte die Truppe von Wolfgang Kaufmann 2 Siege und 1 Unentschieden erreichen. Die Reserve begeistert neben 9 Punkten aus 4 Spielen mit sehr gutem Fußball. Die Spiele der 2. Mannschaft lohnen auf jeden Fall einen Besuch.

Der Vorstand trifft sich am kommenden Montag, um die nächsten Vorhaben und Aufgaben zu beraten. Eine Entscheidung steht dabei schon fest: die Gaststätte wird mit einem neuen Beamer ausgestattet, um Bundesliga und Champions League in gestochen scharfer Qualität auf die Großbild-Leinwand zu bringen.

Am 05.09.2015 lädt der MSC Klein-Krotzenburg zum 4.Mofarennen an den Fasanengarten. Das Germania Racing Team geht in diesem Jahr mit 3 Teams an den Start und freut sich über jede Unterstützung in den Vorläufen ab 10:20 Uhr und im Rennen ab 13:00 Uhr.